



Nuestro socio, **IKER ARBEA ARANGUREN**, se ha proclamado **CAMPEÓN DE ESPAÑA DE SALMÓNIDOS LANCE**, en el LII Campeonato de España de Selecciones autonómicas de Salmónidos Lance, Categoría Absoluta, que se ha celebrado durante los días 3 a 6 de Septiembre 2020, en el Río Piloña en Asturias.

Aunque en la primera jornada, clasificó en el onceavo puesto en la general, en la segunda jornada con su buen hacer consiguió dos primeros puestos que le han llevado a conseguir su título y trofeo de campeón, así como el trofeo a la pieza mayor con una captura de 51 cm y el trofeo al mayor número de piezas conseguidas en este campeonato.

A pesar de su juventud, ha participado en numerosos campeonatos de España, rozando casi siempre los puestos de cabeza, contando con un palmarés inigualable con múltiples trofeos tanto en Navarra como a nivel estatal. Este campeonato se le resistía, ya que en anteriores convocatorias había rozado ya este puesto.

Su fructífera trayectoria deportiva –que agranda aún más la sombra de este joven pescador– hace que su proyección de futuro sea envidiable y un ejemplo a seguir. No es de extrañar los logros conseguidos dado que es hijo de familia de campeones, puesto que su padre también consiguió el mismo galardón en el año 2008.

Por otra parte destacar también el **CUARTO PUESTO** conseguido por el **EQUIPO** que por selecciones autonómicas representó a Navarra y que estaba compuesto por el campeón y los deportistas David Villanueva Domínguez, Alfredo Rubio del Pueyo y Modesto Jaso Moreno, que obtuvieron en la clasificación individual los puestos 17, 27 y 33, respectivamente.

En este tiempo tan difícil que estamos viviendo actualmente, es un orgullo para nuestra Asociación que por uno de nuestros deportistas se haya conseguido el título de **CAMPEÓN DE ESPAÑA** así como el cuarto puesto conseguido por todo el equipo de Navarra. Nuestros deportistas se han esforzado y han hecho un buen trabajo, consiguiendo que Navarra haya vuelto a ocupar los primeros puestos del pódium.